

KATAPENGANTAR

Alhamdulillah puji Syukur penulis sampaikan kepada Allah SWT yang telah memberikan Rahmat dan Hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi dengan judul “Penerapan Model Pembelajaran Inkuiri Terbimbing Dengan Menggunakan *Handout* Untuk Meningkatkan Hasil Belajar Biologi Siswa Kelas X SMAN 1 Sentajo Raya Tahun Ajaran 2017/2018”. Adapaun tujuan dari penulisan skripsi ini adalah sebagai salah satu syarat untuk memperoleh Gelar Sarjana Pendidikan S1 pada Program Studi Pendidikan Biologi Jurusan Pendidikan Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih kepada kedua orang tua tercinta ayahanda Sugiyanta dan ibunda Nakem S.Pd yang selalu memberikan perhatian, kekuatan dan pengorbanan tiada henti, serta rangkaian do'a yang tidak pernah putus untuk kemudahan, kelancaran, dan kesuksesan sehingga penulis bisa menyelesaikan perkuliahan.

Ucapan terima kasih kepada ibu Dr. Sri Amnah, M.Si selaku pembimbing utama, dan ibu Laili Rahmi, S.Pd., M.Pd selaku pembimbing pendamping yang telah banyak meluangkan waktu untuk bimbingan dengan penuh kesabaran dan perhatian, serta telah banyak memebatkan saran, motivasi, petunjuk, arahan dan masukan yang sangat diperlukan dalam penulisan skripsi ini sehingga skripsi ini dapat terselesaikan.

Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Bapak Prof. Dr. H. Syafrinaldi, SH, M.C.L selaku Rektor Universitas Islam Riau, Bapak Drs, Alzaber, M.Si selaku Dekan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau Pekanbaru. Ibu Dr. Sri Amnah, M.Si Selaku Wakil Dekan Bidang Akademik Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau Pekanbaru, Bpk Dr Sudirman Shomary, M.A selaku Wakil Bidang Administrasi dan Keuangan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau Pekanbaru, Bapak H. Muslim, S.Kar, M.Sn selaku Bidang Dekan Kemahasiswaan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau Pekanbaru, Ibu

Laili Rahmi S.Pd., M.Pd selaku Ketua Program Studi Pendidikan Biologi, dan Ibu Mellisa, S.Pd., M.P selaku Sekretaris Program Studi Pendidikan Biologi, dan kepada Bapak/Ibu Dosen FKIP UIR khususnya Program Studi Pendidikan Biologi yang telah banyak memberikan ilmunya sebagai bekal masa depan yang sangat berguna bagi penulis dan ilmu yang bermanfaat bagi penulis dalam menyusun skripsi ini.

Kepada Bapak Alfi Adrias, S.Pd selaku Kepala Sekolah SMAN 1 Sentajo Raya dan Ibu Herni Setiati, S.Pd selaku Guru Mata Pelajaran Biologi yang telah memberikan dorongan semangat serta memberikan kesempatan kepada penulis untuk melakukan penelitian mdan menggali informasi yang penulsi butuhkan dalam menyelesaikan skripsi ini, dan seluruh Majelis Guru beserta Staf Tata Usaha serta Siswa-Siswi SMAN 1 Sentajo Raya yang telah memberikan rasa kekeluargaan kepada penulis.

Terimakasih untuk keluarga tersayang Abang Bambang Heri Santoso, Kakak Nofi Widya Astuti S.Pd, Adek Icha Sri Fatma Wati, Abang Ipar Wibowo terima kasih atas dukungan, do'a, semangat dan kasih sayang. Serta seluruh keluarga besar atas semua dukungannya selama ini. Selanjutnya kepada teman seperjuangan Fahrizal Syahputra, Nadia Aulia Putri, Novariani, Sri Kumala Dewi, Fanri Kholif Arrahman, Aji Nur Sahid, Rafi, kak Hajri Yani S.pd, kak Ines Nurjanah S.Pd, kawan angkatan 2014 khususnya lokal E.

Penulis menyadari adanya kekurangan dan kelemahan baik dari segi isi maupun dari pandangan pengetahuan yang penulis miliki. Oleh karena itu, penulis mengharapkan kritikan dan saran yang bersifat membangun guna kesempurnaan dan kelanjutan skripsi ini di masa yang akan datang. Semoga Allah SWT memberikan limpahan rahmat, hidayat serta ampunan-Nya buat kita bersama. Amin.

Pekanbaru

Yofi Winda Puspita